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A AEAMG esteve presente na 
primeira edição do evento Co-
nexão FENACEF, realizada em 
São Paulo, no último dia 22/02. 
O encontro reuniu cerca de 500 
participantes presencialmente e 
mais de 2.000 espectadores via 
YouTube, abordando temas crí-
ticos como o equacionamento e 
desafios do Plano de Previdên-
cia, resultados e perspectivas da 
FUNCEF e Saúde CAIXA.
 Valfrido Oliveira, Presidente 
da FENACEF, destacou a impor-
tância do evento como uma pla-
taforma essencial para discutir 
políticas, agendas e pautas que 
impactam diretamente a vida 
dos mais de 50 mil aposentados 
CAIXA em todo o Brasil. “O Co-
nexão FENACEF representa uma 
oportunidade crucial para buscar 
melhorias significativas para nos-
sa categoria”, afirmou Oliveira.
 A iniciativa visa aproximar os 
aposentados dos principais in-
fluenciadores capazes de propor 
soluções e agendas relevantes. 
Durante o evento, Valfrido fez um 
apelo pela reabertura do diálogo 
sobre o Saúde CAIXA e solicitou 
maior transparência da FUNCEF.
 Também presente na mesa de 
honra do evento, o presidente da 
CAIXA, Carlos Vieira Fernan-
des, expressou sua sensibilida-
de à situação dos aposentados e 
anunciou a criação de um Grupo 
de Trabalho focado em abordar 

o equacionamento do fundo de 
pensão, visando minimizar seu 
impacto. Este gesto foi seguido 
por declarações de compromis-
so do VP de Gestão de Pessoas, 
Francisco Egídio Pelúcio Mar-
tins, e do VP de Finanças, Marcos 
Brasiliano Rosa, sobre a solução 
do equacionamento.

 Ricardo Pontes, Presidente da 
FUNCEF, ao lado dos Direto-
res Rogério Vida e Jair Ferreira, 
apresentou o planejamento estra-
tégico da fundação, destacando 
o compromisso com a melhoria 
da qualidade de vida dos parti-
cipantes. A parte final do evento 
focou na apresentação de pergun-
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“Não estamos aqui para falar meias verdades, e sei que Ricardo (FUNCEF) 
também não. O que mais queremos construir é uma solução, e as partes 

têm que encontrar um ponto de convergência” - Carlos Vieira
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tas dos associados, com respostas 
fornecidas por Salete Cavalcanti, 
Assessora Estratégica do Presi-
dente da CAIXA, que assegurou 
esforços para aliviar os efeitos do 
equacionamento.
 Este momento, dedicado às 
perguntas dos associados, propor-
cionou um diálogo esclarecedor, 
abordando preocupações pro-
fundas e questões pendentes. As 
respostas, fornecidas por Salete 
Cavalcanti e outros membros da 
diretoria, não apenas refletiram 
um comprometimento com a 
transparência e a busca por solu-
ções concretas, mas também des-
tacaram o início de uma nova fase 
de cooperação e diálogo aberto 
entre a Caixa, a FUNCEF e seus 
aposentados. Este intercâmbio de 
ideias reafirmou o propósito do 
evento de construir pontes para 
um futuro mais seguro e digno 
para os aposentados, marcando 
um passo significativo em direção 
à resolução de desafios de longa 
data e à implementação de melho-
rias substanciais para os aposenta-
dos.
 O encerramento do Conexão 
FENACEF, com a participação 
ativa de Valfrido Oliveira, presi-
dente da FENACEF, reforçou o 
compromisso da federação com a 
busca de soluções que melhorem 
a qualidade de vida dos aposen-

tados e pensionistas. A sessão de 
perguntas e respostas iluminou 
o caminho para futuras ações, 
evidenciando a importância da 
continuidade do diálogo entre a 

Caixa, a FUNCEF e os aposen-
tados. A promessa de Oliveira 
de prosseguir com as discussões 
iniciadas no evento e a organiza-
ção de uma reunião subsequente 
com representantes das associa-
ções afiliadas enfatizam o esforço 
conjunto para abordar e resolver 
as questões apresentadas. A dire-
toria da AEAMG, representando 
seus associados tanto presencial 
quanto virtualmente, agradece 
a todos que contribuíram para o 
sucesso do encontro, reiterando a 
relevância da união e da partici-
pação ativa para o avanço da cau-
sa dos aposentados da Caixa.

Durante o Conexão FENACEF, 
a Diretoria da AEAMG visitou 
a APEA/SP, sendo recebida pela 
presidente Vânia Lacerda e pela 
Diretora Sociocultural Paula, 
que percorreu com a Diretoria 
da AEAMG todas as instalações 
daquela associação.
 Adriana Marinho, Diretora 
de Comunicação e Marketing da 
AEAMG, enfatizou a importância 
da visita: “usar a estratégia do ben-
chmarking é muito interessante 
pois ela oportuniza analisarmos 

os processos, as metodologias, e 
de posse dos dados coletados, fa-
zermos uma avaliação de como 
estamos em relação aos demais 
parceiros e buscarmos melhores 
práticas para que a nossa gestão 
possa obter melhores resultados.”
 Esta iniciativa evidenciou o 
compromisso da AEAMG em 
buscar constantemente o aprimo-
ramento e a inovação em suas ati-
vidades e serviços, visando sem-
pre o bem-estar e a satisfação de 
seus associados.

Visita estratégica à APEA/SP


